



# うぐいすの里通信

ついこの間、新年を迎えたのにもう2月。1月往ぬる、2月逃げる、3月去るとい言葉を実感します。

今年は元旦に能登半島地震があり、落ち着かない気持ちになられた方も多かったのではないのでしょうか。私達もそうでしたが、その中で、平和な日常の大切さにも気づきました。

ひらのご利用者さま達は、そのことについて話されている方はあまりおられません。考えてみれば、ご利用者さま達は、戦争があった大変な時代を生き抜いてこられた方がほとんどです。人生の大波小波を乗り越えて今があるご利用者さまと、ちょっとした合間に交わす会話の中でハッとさせられることがあります。もちろん笑って楽しい気持ちになることも。今年も、そのような時間を大切にできますように。

さて、2階の行事は、今年は辰年！ということで、龍のちぎり絵を作成しました。まだまだ感染対策が必要な状況だったため、少しずつ時間のある時に担当者が描いた絵に数名のご利用者さまが交代で、サービスステーション前や、居室で作成しました。昇龍のように飛躍を！といった勇ましい感じではなく、とても優しく可愛い、温かみのある龍が、廊下にいっぱい現れました(^)



今年も良い年になりますように！



## 月行事予定

2階 2月18日 節分（豆まき）

3階 2月18日 ボーリング大会

（作成担当 2F フロア）